

Universal Ladegerät „Virtue“ mit integrierter Powerbank



Der „Virtue“ ist weit mehr als ein gewöhnliches Ladegerät. Der kompakte Reiselader ist auch eine vollwertige Powerbank und bietet die Möglichkeit Geräte unabhängig vom Stromnetz aufzuladen. Ausgestattet mit einem Smart-USB Anschluss und einem integrierten Kabel mit Micro USB Stecker und einer Leistung von 2.1 A ist er universell einsetzbar. Der Smart IC erkennt den benötigten Ladesstrom des zu ladenden Gerätes und passt diesen optimal an. Der „Virtue“ ermöglicht auch das Laden von 2 Geräten gleichzeitig. Eine 4-farbige LED zeigt auf Knopfdruck den Ladezustand der integrierten 5200 mAh Powerbank an. Der Stecker des „Virtue“ ist schwenkbar und verschwindet im zusammengeklappten Zustand vollständig im Gehäuse. Auch das integrierte Micro USB Kabel ist so platziert, dass es nicht über das Gehäuse herausragt. Somit ist der „Virtue“ ein idealer Begleiter für unterwegs, ohne störende Ecken und Kanten.

Technische Daten:

- Eingangsspannung: 100-240V AC
- Eingangsfrequenz: 50/60 Hz
- Ausgangsspannung: 5V DC max. 2.1 A
- Anschlüsse: USB Buchse - Micro USB Kabel
- Smart IC (liefert optimalen Ladestrom)
- Kapazität Powerbank: 5200 mAh
- 4-farbige LED zur Akkustandanzeige
- Schutz gegen Überladung, Überspannung, Kurzschluss und Überhitzung
- Abmessungen: L 79,7 x B 38,6 x H 52,9 mm
- Gewicht: 172g

The „Virtue“ is much more than just an ordinary charger. The compact mobile charger is also a full-blown power bank which can be used to charge devices even when not connected to a power outlet. Equipped with a Smart USB connector, an integrated cable with micro-USB plug, and an output of 2.1 A, it has all the capabilities of a universal charger. The smart IC detects the charge voltage required by the device to be charged, and adapts to it perfectly. The „Virtue“ can also charge two devices at the same time. At the press of a button, a 4-color LED displays the charge status of the integrated 5200 mAh power bank. The plug of the „Virtue“ can be swiveled and disappears completely when folded away into the housing. The integrated Micro USB cable is also placed so that it does not protrude out of the housing. This makes „Virtue“ ideal for taking along wherever you go, without any troublesome corners or edges.

Technical Specification:

- Input: 100-240V AC
- Frequency: 50/60 Hz
- Output: 5V DC max. 2.1 A
- Connections: USB Port - Micro USB Cable
- Smart IC (provides optimum charging current)
- Capacity Powerbank: 5200 mAh
- 4 colored LED show the Powerbank's charge status
- Protection against: Over load, Over voltage, Short circuit, Over temperature
- Size: L 79,7 x B 38,6 x H 52,9 mm
- Weight: 172g

Art.Nr: 210860

Art.Nr: 210884

EAN: 4024559210860

EAN: 4024559210884

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice / Registered trademarks are the property of their respective owners.